

PALABRAS ACTO DE GRADO JUNIO 24 AM FACES y EDUCACIÓN

¿Qué se vive hoy en UNIMET?

Como expresan los montañistas, hoy hemos hecho cumbre. Hoy se manifiesta el logro de 113 jóvenes, se reconoce su esfuerzo y resultados. Ambos van de la mano, no hay verdaderos resultados sin esfuerzo y el esfuerzo sin resultados no se premia.

Es un día memorable donde múltiples emociones, todas positivas, se encuentran, éstas enriquecen las relaciones y el alma de cada uno de nosotros.

Hoy se marca un hito en la vida de todos Uds. graduandos, es un momento donde dejamos atrás la maravillosa e inigualable etapa universitaria y se comienza el trayecto del ejercicio profesional que cada quien ha escogido. Con inmensa alegría celebramos el empeño, el afán y el resultado de ustedes que también es de sus familias y de esta gran comunidad unimetana.

Durante unos 4 o 5 años estuvieron cobijados bajo la sombra del frondoso samán. Cada uno de Uds. representa una semilla

de ese árbol, que crecerá y dará sus flores y frutos en los espacios donde se desarrollen y hagan la diferencia.

En esta institución estamos comprometidos con nuestros estudiantes, nuestros profesores y nuestros egresados. Comprometidos con su sostenibilidad, su pertinencia, e impacto en la sociedad, especialmente la venezolana.

Es por ello que estamos trabajando con ahínco en nuestro plan de transformación, que contempla de forma relevante la innovación educativa con todo lo que nos proponen las nuevas tendencias mundiales y la inteligencia artificial, como medios para reimaginar nuestra casa de estudios y continuar siendo parte de la formación de nuestros talentos: líderes competentes, solidarios y responsables; además de seguir siendo un espacio de diálogo productivo para el país, debate de ideas y generación de conocimiento.

Quiero resaltar, además, en esta celebración, tres importantes logros:

79 estudiantes han obtenidos certificaciones adicionales, los minors, una alternativa de capacitación que ofrece la oportunidad de alcanzar perfiles únicos. Estos programas integran muchas visiones (técnicas, gerenciales, educativas,

de emprendimiento y sustentabilidad) y los convierte en profesionales más versátiles.

6 estudiantes recibieron dobles titulaciones en Ciencias administrativas, contaduría y economía empresarial. Reconocemos su tenacidad y compromiso con su formación, ellos son: Daniel Gamarra, Manuel García, Gianmarco Verlezza, Emiliano Zapata, Eduardo Nouel y Juan Varela.

Muy relevante, el logro de excelencia académica de 7 estudiantes que se gradúan hoy:

Con mención **Summa Cum Laude** Clarisa Coll en Educación e Isabel Cristina Huerta en Idioma Modernos. Con Mención **Cum Laude** Valentina Gallegos en Ciencias Administrativas, José Abelardo Khawam en Economía Empresarial, Oriana González y Ana Belén Gutiérrez en Idiomas Modernos. En maestría graduada con honores Ana Gabriela Gómez

Les invito a pararse y todos les demos un aplauso colectivo.

Hoy todos celebren y sueñen, también deseen, trabajen y esperen por un mejor país, vivan, modelen los valores y ejerzan sus profesiones con integridad, excelencia y mucho entusiasmo, tal y como sus profesores se lo han inculcado.

Les dejo esta reflexión de Vaclav Havel, primer presidente de la república de Checoslovaquia, actual y pertinente.

“La esperanza no es la convicción de que algo va a salir bien, sino la certeza de que lo que hacemos tiene sentido, independientemente de cómo resulta”